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ラッピング作業を行いました。
今年度もクラス委員が学年ごとに分かれて
ラッピング作業を行いました。

さまざまな場所で学校問題について
講演されていますが、
PTAからの講演依頼は、清教学園が
初めてだそうです。

www.seikyo.ed.jp

PTAホームページの
ぜひ一度ご覧ください!

随時更新されるPTAからの情報をチェック

PTAを

クリッ
ク！

今年度の「制服リユース」も大盛況!!
特に男子ズボンとセーターは大人気でした!!。
小さくなって着なくなった制服、卒業された後の制服
など、ぜひ、ご提供ください!!

❷ ご持参の場合
　  学校の事務室に預けてください。
●お子さまが事務室にお持ちいただくことも可能です。
●「PTA制服リユース」と表示していただけると
　事務室の方に分かりやすいです。

❶ 宅配便をご利用の場合
　  着払いでご発送ください　

〒586-8585 河内長野市末広町623
清教学園PTA・制服リユース 宛送付先

急募!!清教学園制服!!

※制服・体操服どちらも必ずクリーニングに出していただき、クリーニングのタグは付けたままにしておいてください。（体操服のネーム刺繍は、清教キャンパスで直し縫いができるので、刺繍部分はそのままお出しください）

襟章はそのまま
出してください、大人気です 譲り受ける制服は無料です 制服リユースは「モノを大切に

使う」の精神で始まりました

ポケットが破損しているズボンは出していいの？Q
簡単に修理していただくか、ポケット破損と
メモをつけてください。

A

少し傷んでいるようにも思う制服、
出せる・出せないの基準はあるの？

Q

基準はありません。まだ着用が可能であれば、ご提供ください。A

卒業までわずかですが、制服が破れました。Q
PTA代表メールに欲しい制服、サイズをお知らせください。
ご希望のものがあれば、お譲りいたします。

A

いつでも
受付中!!

ご案内 講師：内田 良先生
名古屋大学大学院 教育発達科学研究科教授
学校リスクの事例やデータを収集し、隠れた実態を明
らかにすべく、研究。
専門は教育社会学。ヤフーオーサーアワード2015受賞。
消費者庁消費者安全調査委員会 専門委員。

・ 教育だけの内容ではなく、家族や自分の仕事、職場の問題にも通じるところがあるお話

で、気づきが多かった。

・ 学校や先生たちの問題だけでなく、社会全体の問題だと思った。

・ 社会学の考え方から、リスク管理、教員不足の問題など新しい気づきがたくさんあった。

・ 教員が、労働者として精神的かつ、肉体的にも健全な状態で、質の高い教育を提供可能

になるように、社会的に環境を整えていくために学校に携わるみんな（保護者や生徒も含め）

で考えていきながら、よりよい未来を作っていけたらと思う。わたしも一助となりたい。

・ 物事を広い視点で考える社会学的な考えをわかりやすくお話していた

だけてよかったです。自分の視野がいかに狭いか気付かされました。

・ 日本の教育の現状がとてもよくわかり良かったです。話の中で「子ども

のために」みんなで考えていくことの大切さを考えさせられました。

日本の教育が「2段ピラミッド」でも良質のものになるよう声を上げて

いきたいです。

サマーレクチャーの感想サマーレクチャーの感想
参加された保護者の皆様からさまざまな感想をいただきました。以下は一部抜粋です。

パイプオルガン演奏パイプオルガン演奏

受付受付

当日配布されたパンフレット当日配布されたパンフレット

膨大なデータに基づいた わかりやすいお話でした膨大なデータに基づいた わかりやすいお話でした

8.26
（土）

10.21
（土）

10.7
（土）

11.4
（土）

ぜひフォローお願いします！

清教学園広報（@seikyokoho） の
インスタグラムです。

Navi発行クリスマスラッピングクリスマスラッピング
Navi委員会

学年委員会

参加
97名

学年委員会

清教学園チャペルにて
14：00～

「保護者の皆様と一緒に考える 学校教育のあり方」
ー学校をみんなで支える みんなで変えるー
「保護者の皆様と一緒に考える 学校教育のあり方」
ー学校をみんなで支える みんなで変えるー

中学中学 高校高校

サイズ別に
分かれてて
見やすい♪

利用の
価値あり！！

11.16
（木） 制服リユースを開催しました！制服リユースを開催しました！

vol.188では
ランドスケープ
アーキテクトの仕事と
通関士の仕事を
ご紹介して
います！

お昼休みの時間を利用して、毎年好評の制服リユースを開催しました。
開始から数分で多くの生徒が来場し、あっという間に残り少なくなって
しまいました。特にセーターは瞬時に無くなっていました。
今年もありがたいことに約50名の方から制服を寄贈いただきましたが、
あっという間にほとんど在庫が無くなっております。来年の開催に向けて、
みなさまのご協力をいただけると幸いです。

サイズ
あるかなぁ

準備風景準備風景
ブレザー

欲しいなぁ

このチャンスに夏服のスカートも欲しいかも！

大盛況！

クリーニング済みの
綺麗なものばかりです！
クリーニング済みの
綺麗なものばかりです！

執筆者を募集しています!!
みなさまのお仕事を、ぜひ、子どもたちにご紹介ください！
執筆者を募集しています!!
みなさまのお仕事を、ぜひ、子どもたちにご紹介ください！
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ミックスニュースはPTAの新聞です。必ず、保護者の方に渡してください。



「今回は、アレを目指していたのですが、まさかの2回戦でサヨナラ負
けを喫してしまいました。残念でなりません。私としては来年が最後の
大会となりますので今度こそ今度こそアレを目指したいと思います。」 
by 藤井会長

少し肌寒い天気のなか、グランフロント大阪のバリラックスザガーデンにて、異文化
交流会　我ら地球人を開催しました。バリ舞踊を鑑賞しながら、インドネシア料理を
食べ、非日常な体験をする事ができました。

SGfes MENU
・やきそば
・フランクフルト
・パン

・おにぎり

・みたらし団子
・ラムネ

・コーヒー・お菓子
・お茶サービス

参加、見学などお問い合わせは pta@seikyo.ed.jp 
までお気軽にご連絡ください。

中学、高校各卒業委員会を行い、卒業生からの贈呈品
等について協議をしました。

9.16
（土）

10.14
（土）

11.11
（土）

11.18
（土）

10.29
（日）

SGfes 中高合同文化祭開催！SGfes 中高合同文化祭開催！
今回は三田方面へのバスツアーでした。初めに「人と自然の博物
館」の見学をしました。とても大きな施設で迫力がある展示物が
多く、見ごたえがありました。ランチは神戸三田ホテルにて、ハー
フバイキング形式でおいしく楽しくいただきました。ガラス工芸館
ではサンドブラスト体験をし、作品を持ち帰ることができてよかった
です。最後のめんたいパークではゆっくりと買い物を楽しめました。
帰りのバスの中のクイズ大会は、「企画が楽しすぎた」とのコメント
も多数出ていました。

「我ら地球人」 卒業委員会国際交流委員会

バスツアーバスツアー

参加者
70名

参加者
40名

参加者
高校
約40名

参加者
中学
約20名

はーとふる軽っちゃ 研修委員会

PTAソフトボール大会

「バリラックス ザ ガーデン」にて、バリ舞踊を見ながら
インドネシア料理を楽しみました。
「バリラックス ザ ガーデン」にて、バリ舞踊を見ながら
インドネシア料理を楽しみました。

昨年に続き、PTAとして文化祭に参加し、模擬店やPTA活動報告を行いました。
晴天に恵まれ各模擬店も大盛況で、子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。
昨年に続き、PTAとして文化祭に参加し、模擬店やPTA活動報告を行いました。
晴天に恵まれ各模擬店も大盛況で、子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。

PTAは中学の模擬店に参加しました！

焼きそば、フランクに
みたらし団子、
すべておいしく
いただきました！

おにぎり

みたらし団子

パン

お茶

ラムネ

焼きそば

フランクフ
ルト

準備中です

当日、念入りに
打ち合わせを
行いました。

食券売り場
も

大忙しでし
た

事前準備もバッチリ！事前準備もバッチリ！

事前打合せ

食券配布準備

ミックスニュース展示

お
に

ぎ
り お

に
ぎ
り

とてもおいしかったです！
とてもおいしかったです！

バスの中でも
大盛り上がり！バスの中でも
大盛り上がり！

サンドブラスト体験も
楽しかったです！サンドブラスト体験も
楽しかったです！博物館は圧巻でした！！

博物館は圧巻でした！！

コーヒーコーナー

学年委員会


